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On  ne  peut  que  se  poser  des  questions  sur  la  nature  du
manifestant  Sébastien  Maillet,  qui,  ce  samedi,  devant
l’Assemblée nationale, a perdu dramatiquement sa main. C’est
le cinquième manifestant à qui cela arrive, sans oublier la
vingtaine de Gilets jaunes qui a perdu un oeil. On n’a jamais
vu cela, et c’est inadmissible, ce qu’a expliqué, avec ses
mots, notre ami Martin Moisan, dans un message fort adressé à
Castaner.

http://resistancerepublicaine.com/2019/02/10/encore-un-francai
s-mutile-castaner-jattends-la-revolution-et-ton-proces/

Pour  autant,  le  témoignage  de  notre  reporter,  Charles
Demassieux, pose bien des questions. Charles était sur place,
quand le drame est arrivé. Il nous dit ceci : Puis il y a eu
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un accident provoqué par la stupidité d’un gauchiste – son
code vestimentaire ne laissant aucun doute (sans gilet jaune
sur lui au passage), tout comme sa véhémence, alors qu’il
était exfiltré pour être dirigé vers un hôpital, insultant
copieusement les uniformes – ayant cru judicieux de ramasser
une grenade de désencerclement, laquelle a explosé dans sa
main. Ceci n’enlève rien au fait que ces grenades doivent être
prohibées de l’arsenal policier.

Faut-il se souvenir que la version donnée par les médias,
toute la journée de samedi, fut que l’homme était un paisible
manifestant Gilet jaune qui prenait des photos. Une version
que  conteste  le  père  de  la  malheureuse  victime,  Bernard
Maillet,  qui  certifie  que  son  fils  ne  prenait  jamais  de
photos.

D’autre  part,  la  victime  est  présentée  partout  comme  un
manifestant Gilet jaune. Or, sur les premières photos, on voit
bien qu’il ne porte pas de Gilet jaune, et qu’il paraît avoir
une tenue plus proche de celle des Black Bloc que des Gilets
jaunes.

Par ailleurs, la victime a-t-elle commis une grave erreur en
ramassant la grenade, ou en la repoussant de la main ? On
comprend l’émotion de sa soeur, mais on serait étonné qu’il
ait perdu la main (ce qui est terrible pour un plombier âgé de
trente ans) sans commettre cette énorme imprudence, même si
son père, dans l’interview à Russia Today, explique qu’il ne
ramassait jamais rien.

 

Enfin, et c’est la vraie question, l’attaque de la barrière
située devant l’Assemblée nationale n’a été le fait que des
Black  Bloc,  et  pas  de  cortège  Gilets  jaunes,  Charles
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Demassieux,  qui  était  présent  sur  place  le  confirme.

On  voit  d’autre  part  qu’autour  de  sa  personne,  un  énorme
travail  de  récupération  politicienne  est  en  train  de
s’organiser à Argenteuil, avec des Gilets jaunes de banlieue,
dont  le  moins  qu’on  puisse  dire  est  qu’on  ne  les  a  pas
beaucoup vus, depuis le 17 novembre. Donc, grand rassemblement
en  vue  devant  la  mairie  d’Argenteuil,  ce  mercredi,  avec
d’inévitables discours de haine contre la police, comme on a
déjà vu lors de l’affaire Théo ou Amara.

D’où une question que, en dehors de la compassion qu’on peut
éprouver pour un jeune homme de trente ans qui a perdu sa main
: Sébastien Maillet est-il un paisible Gilet jaune, ou bien un
Black Bloc ? Car ne c’est pas n’importe quel manifestant qui
se permet une telle attitude en manifestation, et qui, la main
arrachée, a encore la haine assez forte pour insulter les
policiers…

Comme le disait Jaurès, “le courage, c’est de chercher la
vérité, et de la dire”.

Je  pose  donc  cette  question,  et  ne  doute  pas  que  les
journalistes, que je trouve fort discrets sur les Black Bloc,
chercheront à approfondir la question…

 


